



Soeben gelangen in meinem Verlage zur Ausgabe:

Die Grimmschen Märchen

mit einem Nachwort und durch Stücke aus den Anmerkungen ergänzt,
 neu herausgegeben von Paul Ernst

Drei Pappbände in farbigem holländischem Büttenpapier Preis M. 10.—, drei solide Halblederbände M. 15.—. Die Luxusausgabe wurde von P. A. Demeter in Leipzig in drei Ganzlederbändchen nach eigenen Entwürfen mit der Hand gebunden, Preis M. 30.—

Über die Neuausgabe der Kinder- und Hausmärchen, gesammelt durch die Gebrüder Grimm, wurde von mir bereits vor anderthalb Jahren abgeschlossen. Dem Insel-Verlag, dem die Vorbereitungen zu meiner Ausgabe bekannt waren, kann ich in diesem einen Falle wohl zustimmen: Ein klassisches Werk, wie Grimms Märchen, kann getrost in zwei Neuausgaben zugleich erscheinen.

Ganze Generationen, Tausenden und Abertausenden Großer und Kleiner wurde im Laufe der Jahre dies alte, ewig junge Buch zur sinnigen Unterhaltung, und heute, im Treiben des modern-großstädtisch gewandelten Lebens kann es seine werbende Kraft nicht eingebüßt haben. Im Gegenteil, es wird erst recht zu einer Zuflucht aller derjenigen werden, die sich an diesen schlichten Erzählungen voller dichterischer Tiefe und kerniger Lebensweisheit erfrischen wollen.

Dies herrlich gemünzte vollwichtige Gold der dichterisch schaffenden Volksseele bedarf keines weiteren Wortes der Empfehlung. Ihren besonderen Wert erhält meine Ausgabe nicht nur durch die geschmackvolle, buchtechnisch bis ins kleinste sorgfältig durchgeführte Ausstattung, sondern auch durch die hervorragende herausgeberische Leistung Paul Ernsts, dessen Name als Ermittler älterer Literaturschätze von allerbestem Klange ist. Ohne dem naiven Genuß an der Märchenlektüre Abtrag zu tun, wird sein Nachwort eine hochwillkommene Gabe für jeden sein, der mit wissenschaftlichem Interesse an das Werk herantritt. Durch alle Zeitalter und zu allen Völkern führen den Verfasser seine Forschungen nach dem Ursprung und der Entwicklung der einzelnen Märchenstoffe, und völlig neue, überraschende Resultate sind es, zu denen Paul Ernst bei seiner Tätigkeit gelangte. Die geistige Niveauschicht des lesenden Deutschland wird meine Ausgabe zufriedenstellen. Ihr handliches Format, die neuen, geschmackvollen Lederbändchen werden sie zu einem Lieblingsbuche des Publikums machen.

Wenn vor Ausgabe bestellt liefere ich 2 Probeexemplare mit 50% Einband netto,
 7/6 Exemplare mit 40% Einband netto

Georg Müller Verlag / München und Leipzig